

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن معلومات جوهرية

To: Bahrain Bourse;

السادة / بورصة البحرين

The Bank of Bahrain and Kuwait BSC would like to announce the following material information:

يعلن بنك البحرين والكويت عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	30 June 2026	30 يونيو 2026	التاريخ
Company Name	Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. ("BBK")	بنك البحرين والكويت ش. م. ب.	اسم الشركة
Trading Code	BBK	BBK	رمز التداول
Subject	Public disclosure regarding the potential full acquisition of Invita Company W.L.L. (Invita) by Silah Gulf. ("Silah")	الإفصاح العام بشأن الاستحواذ الكامل المحتمل على شركة إنفيتا ذ.م.م من قبل شركة صلة الخليج ("صلة")	الموضوع
Material Information	BBK announces that it has entered into a Share Purchase Agreement with Silah for the full acquisition of one of BBK's subsidiaries, Invita. Completion of the transaction remains subject to obtaining the no objection of the Central Bank of Bahrain. Any material development will be disclosed following applicable rules and regulations.	يعلن بنك البحرين والكويت انه قد أبرم اتفاقية شراء أسهم مع شركة صلة للاستحواذ الكامل على إحدى الشركات التابعة للبنك، وهي شركة إنفيتا. يخضع إتمام هذه الصفقة للحصول على عدم ممانعة مصرف البحرين المركزي. وسيتم الإفصاح عن أي تطورات جوهرية وفقاً للقواعد واللوائح المعمول بها.	المعلومات الجوهرية

Impact on Financial Position	To be disclosed in Due Course	سيتم الإفصاح عن ذلك في حينه	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	24 December 2025	24 ديسمبر 2025	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)

Name	Yaser Alsharifi	ياسر الشريفى	الاسم
Title	Group Chief Executive	الرئيس التنفيذي للمجموعة	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			